
www.coeurdefrance.org      I      Éditeur : François Fayman    francois.fayman@wanadoo.fr

RALLYE CŒUR DE FRANCE

LE RALLYE AU BORD DE L’EAU !
Les espaces nécessaires à l’accueil des parcs d’assistance et du parc fermé 
étant de plus en plus rares sur Vendôme, c’est le vaste plan d’eau de Villiers-
sur-Loir, à 6 km, et ses abords qui les accueillera cette année. La présentation 
officielle du rallye le 11 septembre se déroulera aussi à Villiers dans la salle de 
l’Artésienne.

VENDÔME, TOUJOURS ÉPICENTRE
Comme d’habitude, la ville de Vendôme accueillera le départ et l’arrivée du 
rallye qui seront installés cette année sur le parvis Rochambeau, ce qui 
donnera encore plus de solennité à l’événement. Le PC course reste installé 
au Minotaure où se dérouleront les vérifications techniques le vendredi 
27 septembre. L’épreuve spéciale-spectacle des Grands Prés, qui rassemble 
des milliers de spectateurs, clôturera la première journée-étape samedi 
28 septembre. 

L’AVERE ET LA MOBILITÉ ÉLECTRIQUE
En accompagnant la venue de l’ADAC OPEL Electric Rally Cup sur le rallye 
Cœur de France, l’Avere Centre Val de Loire (Association régionale pour 
le développement de la Mobilité électrique), créée en 2021, soutient un 
événement régional de grande ampleur dans son passage à l’électrique. 
L’un de ses objectifs au quotidien est de sensibiliser gratuitement le grand 
public à la mobilité électrique en apportant des informations et des réponses 
concrètes sur le sujet. La mobilité électrique doit ainsi être promue afin 
d’inciter à effectuer des déplacements moins polluants et plus économiques.
Contact : averecvl@gmail.com ou 07 60 14 68 44
www.averecentrevaldeloire.com . Pour plus d’informations sur la mobilité 
électrique, vous pouvez également consulter 
le site www.je-roule-en-electrique.fr
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ÉLECTRISANT !
L’automobile connait actuellement une 
mue rapide et profonde depuis que la 
fée électricité s’est penchée dessus. Le 
monde du rallye se doit de suivre cette 
évolution inéluctable. Dans cette pers-
pective, la 27e édition du rallye Cœur de 
France accueille une manche du cham-
pionnat d’Europe de l’ADAC OPEL Elec-
tric Rally Cup qui se déroule sur huit 
rallyes dans cinq pays européens pour 
la quatrième année. La quinzaine d’équi-
pages utilise des Corsa Rally Electric de 
100  kW/136 ch proches de la série, en-
cadrée par une infrastructure technique 
importante afin d’assurer le parfait ap-
provisionnement de l’énergie électrique. 
Innovante, durable, écologique, cette 
compétition a séduit les organisateurs 
du rallye qui ont beaucoup travaillé 
pour sa venue en terre vendômoise en 
partenariat avec L’AVERE Centre-Val de 
Loire (voir ci-contre). «  Chaque année, 
nous essayons de proposer une nouveau-
té. L’an passé, la venue d’Esteban Ocon, le 
pilote d’Alpine F1 Team, avait énormément 
plu au public. Cette année, place à l’innova-
tion technologique avec la présence de ces 
Corsa électriques, l’un des fers de lance de 
l’offensive Stellantis (1) en matière d’éner-
gies renouvelables » déclare Jean Galpin, 
conseiller sportif du rallye. Autre attrait : 
l’engagement dans ce championnat 
de deux équipages féminins français, 
soutenus par la Fédération française du 
sport automobile dans le cadre de son 
programme «  Sport auto féminin  » vi-
sant à promouvoir la venue des femmes 
derrière un volant de compétition. 

(1)Le groupe Stellantis rassemble 14 marques 
automobiles dont Peugeot, Citroën, Opel, Fiat, 
Alfa-Roméo, Jeep…

Votre commune se met en valeur en 
accueillant le shake-down, le parc fermé et 
le parc d’assistance. Pourquoi ?
Les organisateurs cherchaient de l’espace 
pour implanter les parcs à proximité de 
Vendôme. Villiers dispose d’un plan d’eau 
sur 16 hectares au milieu d’un site paysagé 
de 27 hectares. Comme la communauté de 
communes Territoires Vendômois en est le 
gestionnaire, la connexion était évidente !
Concrètement, comment la décision a été 
prise ?
J’étais emballé par l’idée ! J’en ai parlé à 
mes collègues maires qui accueillent le 

passage du rallye sur leurs communes 
et qui en sont très contents. Mon conseil 
municipal a donné le feu vert à condition 
que ce partenariat s’étale sur trois ans afin 
de pérenniser l’effort.
Qu’attendez-vous de cette manifestation ?
Ce sera une belle animation pour notre 
village de 1 200 habitants, gratuite de 
surcroit, avec un coup de projecteur ainsi 
donné pendant 4 jours sur la commune. 
Les associations notamment sportives 
vont apporter leur aide en contre partie des 
buvettes qui représentent une contribution 
financière appréciable pour elles. 
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  ALBERT PIGOREAU
Maire de Villiers-sur-Loir

Le Cœur de France innove avec la venue de l’ADAC OPEL
Electric Rally Cup

M. le Maire en compagnie 
d’Esteban Ocon l’an passé.


